



Zoido destaca que los cuatro nuevos jefes centrales de la Policía Nacional tienen el “perfil idóneo” para afrontar “retos importantes que requieren un importante liderazgo”.

- El ministro del Interior ha presidido hoy el acto de toma de posesión del jefe central de Seguridad Ciudadana y Coordinación, José Antonio de la Rosa; del jefe central de Información, Investigación y Ciberdelincuencia, Juan Carlos Ortiz; del jefe central de Recursos Humanos y Formación, Manuel Javier Peña, y del jefe central de Logística e Innovación, José García Losada
- Zoido ha subrayado que “estamos inmersos en un proceso de mejora de los medios e infraestructuras de la Policía Nacional y también de sus condiciones salariales y laborales”
- El ministro del Interior ha resaltado que “estos cambios en la estructura hay que enmarcarlos en nuestro incansable afán de superación. Si las cosas pueden mejorar, vamos a hacerlas mejor”

14 de diciembre de 2017.- El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, ha presidido hoy el acto de toma de posesión del jefe central de Seguridad Ciudadana y Coordinación, José Antonio de la Rosa; del jefe central de Información, Investigación y Ciberdelincuencia, Juan Carlos Ortiz; del jefe central de Recursos Humanos y Formación, Manuel Javier Peña, y del jefe central de Logística e Innovación, José García Losada. De ellos, ha dicho el ministro del Interior que cuentan con el “perfil idóneo” para afrontar “retos importantes que requieren un importante liderazgo”.

La creación de estas cuatro jefaturas centrales dentro de la Policía Nacional tiene por objetivo, no solo reforzar la eficacia de la seguridad, sino potenciar la coordinación territorial y operativa para combatir más eficazmente la delincuencia, “teniendo siempre presente la innovación como elemento fundamental para ir por delante de los delincuentes, y apostando por una mejora en la formación permanente”, ha subrayado el ministro del Interior en el acto de toma de posesión que se ha celebrado en el Complejo Policial de Canillas.



Sobre el proceso de designación de los cuatro jefes centrales, Juan Ignacio Zoido ha afirmado que “ha sido complicado y muy fácil a la vez. Complicado, porque se trata de una enorme responsabilidad que requiere mucha profesionalidad, experiencia y liderazgo, y porque eran muchos los candidatos. Y fácil porque, afortunadamente, la Policía Nacional cuenta con numerosas personas con talento, capacidad y compromiso para liderar esta nueva etapa, en la que pretendemos reforzar y mejorar aún más si cabe el extraordinario servicio que la Policía Nacional presta a los españoles, y que éstos tanto valoran”.

Excelentes hojas de servicio y valiosísimas experiencias

Del “perfil idóneo” del comisario principal José Antonio de la Roza, responsable de la Jefatura Central de Seguridad Ciudadana y Coordinación, Zoido ha destacado su “sobrada experiencia”, sustentada por 43 años de servicio en la Policía Nacional, tanto en la lucha contra la delincuencia organizada, como en la protección de la seguridad ciudadana y la gestión de grandes unidades policiales. Asimismo, ha ocupado numerosos puestos de gran responsabilidad, el último el de Jefe Superior de Policía de Andalucía Occidental.

El ministro del Interior ha subrayado, de “la exitosa y larga trayectoria de 39 años de servicio intachable y eficaz” del comisario principal Juan Carlos Ortiz, nuevo jefe central de Información, Investigación y Ciberdelincuencia, su experiencia en puestos de responsabilidad como el de Jefe Superior de Castilla-La Mancha y máximo responsable de la Comisaría General de Extranjería y Fronteras.

Igualmente, Juan Ignacio Zoido ha resaltado la “extensa carrera policial” del comisario principal Manuel Javier Peña, que dirigirá la Jefatura Central de Recursos Humanos y Formación. En sus 37 años de servicio, Peña ha sido el máximo responsable de las jefaturas superiores de Policía de Cantabria y de Castilla y León y se ha dedicado intensamente a la formación policial como jefe de la División de Formación y Perfeccionamiento.

De los 44 años de servicio desempeñados de “forma excelente” por José García Losada, nuevo jefe central de Logística e Innovación, el ministro del Interior ha destacado su paso por la Subdirección General de Logística y las dos etapas en las que dirigió la Comisaría General de Policía Judicial.



El ministro del Interior ha mostrado su convencimiento de que “estas excelentes hojas de servicio y valiosísimas experiencias” contribuirán para hacer de “España un país aún más seguro y para que la Policía Nacional, una institución querida, respetada y valorada en 193 años de historia, lo sea aún más. Porque, como en todos los ámbitos de la vida, nos tenemos que superar día a día para hacer las cosas mejor, corregir lo que esté mal, porque nadie hace todo bien, y seguir la línea de lo que funciona adecuadamente”.

Seguidamente, el ministro del Interior ha subrayado que “estamos inmersos en un proceso de mejora de los medios e infraestructuras de la Policía Nacional y también de sus condiciones salariales y laborales. Estamos afrontando retos importantes que requieren un importante liderazgo”. Por ello, Zoido ha destacado que “estos cambios en la estructura hay que enmarcarlos en nuestro incansable afán de superación. Si las cosas pueden mejorar, vamos a hacerlas mejor. No nos tenemos que conformar con que las cosas estén bien, día a día nos tenemos que marcar nuevas metas”.